

Cubanos residentes en Latinoamérica y el Caribe condenarán en Panamá bloqueo norteamericano



CUBA

PANAMÁ



Panamá, 19 oct (RHC) Un encuentro por la paz, la unidad y en defensa de la Revolución propone la tercera edición de los cubanos residentes en América Latina y el Caribe, que sesionará viernes y sábado venideros en esta capital.

En declaraciones a la prensa, Humberto Pérez, miembro de la directiva de la Asociación Martiana de Cubanos Residentes en Panamá (Amcrp), anunció la asistencia de unos 100 participantes procedentes de más de 15 países de la región con el objetivo de intercambiar experiencias sobre el trabajo de organizaciones similares, refiere Prensa Latina.

Precisó que una vez más elevarán su voz en contra del bloqueo del gobierno de Estados Unidos contra Cuba y las políticas del actual presidente Donald Trump, que atentan contra la normalización de las relaciones entre ambos países.

Resaltó la trascendencia de esta cita en un mes tan importante para la historia de la mayor isla de las Antillas, por lo que eventos similares tendrán lugar en los próximos días en Europa y América del Norte (Canadá y Estados Unidos).

Pérez dijo que aunque hace más de 20 años surgió la Amcrp, recientemente el Ministerio de Gobierno de Panamá aprobó su registro oficial, lo cual permitirá darle un marco legal y fortalecer la actividad de la organización.

Adelantó la creación de una Casa Cuba, espacio de encuentro cultural y político, donde 'divulgaremos la historia de próceres como el apóstol José Martí, además de ayudar a los cubanos a través de la generación de empleos'.

El empresario aprovechó la ocasión para reconocer la donación brindada por el pueblo y el gobierno panameños para ayudar a las personas afectadas por el huracán Irma en la nación caribeña.

La cónsul cubana en Panamá, Dalai Lamar, afirmó que su gobierno promueve una emigración regular, en tanto la relación con sus conciudadanos residentes en el exterior es irreversible y permanente, de ahí los fuertes vínculos de ellos con sus embajadas y consulados.

Apuntó que actualmente existen 39 asociaciones de cubanos residentes en América Latina y el Caribe, en la que 'nuestras sedes diplomáticas favorecen las relaciones con aquellos que estimulan el amor a la patria y a sus raíces'.

Baste señalar que el Hotel Paitilla Inn, sede de este evento, a lo largo de sus 42 años de existencia ha acogido a grandes figuras de la cultura, el arte y la política a nivel mundial, entre ellos al líder de la Revolución Cubana, Fidel Castro, durante la X Cumbre Iberoamericana de Jefes de Estado y de Gobiernos en 2000.

El cilíndrico, como también se conoce a esta instalación hotelera, también hospedó al presidente cubano, Raúl Castro, y a su comitiva a la VII Cumbre de las Américas en 2015.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/144788-cubanos-residentes-en-latinoamerica-y-el-caribe-condenaran-en-panama-bloqueo-norteamericano>



Radio Habana Cuba